
開催日時：令和５年８月１９日（土）　１３：００～１６：００

会　　場：アートホテル青森　３階　陸奥Ⅰ・Ⅱ

内　　容：プログラム参照

参加者計：２０名

アンケート回収：１３件　 回収率：６５％

１　勤務施設 ２　経験年数

３　職位 ４　研修内容の理解度

５　レベルアップに役立つか ６　院内助産・助産師外来について

７　意見・要望等

・

・

令和５年度 助産師のための超音波技術研修 アンケート結果

とても充実した研修で楽しかったです 楽しく学べ、スキルアップ出来るような研修が

今後も増えていくと嬉しいなと思います。

研修内容は大変ためになり、県立中央病院でも、もっと助産師各々が超音波検査を実際

に行うべきだと感じました。
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・今回と同様の研修を複数回、もしくは対象人数を増やして開催して欲しい。

・産後ケアについて学びたい。

今回は、実際にエコーを操作しながら研修をすることができたため、とてもわかりやす

かったです。また楽しく研修することができ、時間があっという間に経ってしまいまし

た。第２弾の超音波の研修もやってほしいと思いました。

普段の業務で助産外来を行っていますが、患者さんとのコミュニケーションツールとし

てエコーを行うだけで、自分の技術に全く自信がない状態でした。今回の研修で、エ

コーの基本を学ぶことができ、明日からの臨床にぜひ活かしたいと思います。エコー技

術は症例の繰り返しで身につくものだと実感しましたので、頑張りたいと思います。あ

りがとうございました。

実技がある研修で、楽しく学ぶことができました 。ありがとうございました。

実際の超音波やシュミレーターを使用しての実技が大変勉強になりました。今まで受講

した研修の中で、最も同僚にも受講を勧めたい内容と思います。


